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Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por pasar por mi canal. Espero que estén todos
felices y bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como
mejor lo vea el espectador, y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún
así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Para comenzar con la actualización de noticias espaciales de hoy, esta es la
situación con el equipo Taygeteano. La nave estelar Toleka, que es la nave insignia
de Taygeta y el buque de la reina, ha sido reparada después del incidente en el que
una de sus naves de combate quedó atrapada entre ella y nuestra nave de
suministros Saska 1, como se describe en el video para el que proporciono un enlace
a la derecha ahora. El casco ha sido completamente reparado, al igual que los daños
en el suelo y los mecanismos de las puertas correderas, así como los sistemas de
soporte vital del hangar, todos ellos dañados durante el incidente. 

Toleka vuelve a estar en pleno funcionamiento, pero nuestra nave de apoyo, Saska
1, todavía está atracada en ella a babor. Podemos caminar fácilmente de una nave a
otra usando la extensión telescópica que cubre las puertas del hangar. La Saska 1
permanecerá acoplada a la Toleka mientras realizan operaciones internas menores
pero necesarias, así como también dan servicio a cualquier mecanismo y
componente que pueda necesitar atención. En este momento, están dando servicio a
los ascensores que están por toda la nave, reemplazando lubricantes en ingeniería y
afinando los cojinetes magnéticos de los componentes giratorios de los 12 motores.
Gracias al equipo de ingeniería de Saska 1 y su equipo de servicio, la Toleka pudo
recibir servicio y reparación aquí sin necesidad de viajar hasta Temmer en Taygeta.

Además, la nave de escolta Taygeteana Vigilant Eagle, o Águila Vigilante, llegó ayer
a la órbita de la Tierra y se posicionó junto a la Toleka. Usando la terminología de las
armadas de la Tierra, se clasificaría como un destructor del tipo que escolta a los
portaviones. 

La Águila Vigilante, traducido del idioma Taygeteano “J’atti ‘atza”, mide 320m de
largo y está propulsada por dos reactores de Punto Cero que alimentan cuatro
turbinas de chorro de plasma contra rotativas. Y sí, es un buque de guerra,
totalmente armado y con una tripulación de 25 personas. Está aquí para ayudar y
proteger a la nave estelar Toleka, como cualquier destructor protegería a su
portaviones en la Tierra.

A diferencia de la Saska 1, que debe ir y venir con suministros y repuestos, la J’atti
‘atza, o Águila Vigilante, permanecerá estacionada aquí junto a la Toleka de ahora en
adelante, ayudando con lo que sea necesario. Su tripulación funcionará a bordo de
su nave de forma independiente, sin mezclarse directamente con la de la Toleka. Y,
ademas, rotara a su personal a medida que pasen los meses, para evitar que alguno
de ellos sufra “burnout”, o síndrome del quemado o estrés crónico.

En las próximas semanas, la Saska 1 ayudará a la J’atti ‘atza con la instalación de
los dispositivos electrónicos y de comunicación necesarios de origen y fabricación
humana para que pueda operar eficientemente aquí en la órbita terrestre baja. Ya
que no tiene ningún equipo humano instalado a bordo, porque es la primera vez que



esta nave opera cerca de la Tierra.

En cuanto a los planes para que la tripulación de la J’atti ‘atza se comunique con
humanos o coopere con cualquier información, sigue siendo una posibilidad, pero por
ahora deben llegar y adaptarse a su nueva misión aquí. 

Durante los últimos dos meses, la tripulación de la nave estelar Toleka ha estado
sobrecargada de trabajo y tareas, porque somos muy pocas personas para una nave
tan grande y también debido a los incidentes recientes. Así que si ha notado que no
hay mucha actividad que venga de otros miembros de mi equipo como Athena, DK o
Yazhi, esta es la razón. 

Pasando a la auditoría de la Federación, o como se llame, la última noticia es que el
segundo al mando de los destacamentos de Ethortan, de quien informé que se había
enfermado en mi último video de Space News, ha muerto.

El Ethortan fue uno de los miembros del primer destacamento que bajó a la Tierra
para hablar con las sociedades secretas y los líderes títeres mundiales a principios
de enero. Aunque aún no se ha revelado oficialmente la causa de la muerte, se dice
que el Ethortan agarró algo mientras estaban en la superficie de la Tierra, en la
Antártida. Sus médicos no pudieron salvarle la vida. Supongo que cuando llega el
momento de partir, ninguna tecnología es suficiente para evitar que una criatura
fallezca.

Como dictan sus costumbres, el cuerpo fue embalsamado y trasladado a una de sus
naves para ser transportado de regreso a su planeta de origen, el cual no puedo
mencionar aquí por su nombre, pero está en la región de la estrella Nu Orionis en la
constelación de Orión. Los Ethortan originariamente y oficialmente provienen de
planetas que orbitan alrededor de la gran estrella roja Betelgeuse, también llamada
Alfa Orionis, pero habitan en varios otros planetas que orbitan alrededor de otras
estrellas de la constelación de Orión, como es el caso de este diplomático fallecido.
Su asistente ahora ha sido elevado de rango y los Ethortan continuarán con su
auditoría según lo planeado.

Este incidente ha provocado que los Ethortan retrocedan en su agenda, pero me
informaron que ahora están retomando su trabajo, a partir de hoy, 17 de enero de
2024, y han comenzado insistiendo en abordar el buque insignia Urmah Avyon 1. Y,
una vez más, el Rey Ruhr ha respondido con un gran "piss off", que en español sería
algo como "váyanse al carajo". 

No han pedido abordar ninguna nave Taygeteana, pero sabemos que nos llamarán
en los próximos días. La Reina Alenyn también les negará el acceso a cualquiera de
las tres principales naves Taygeteanas que se encuentran actualmente en la órbita
de la Tierra, siguiendo el ejemplo de los Urmah.

El destacamento de la Federación Galáctica Ethortan está programado para otra
reunión con representantes terrestres en la superficie del planeta Tierra en presencia
física para el último fin de semana de enero, los días 27 y 28. Esta vez se dice que
se reunirán con oficiales militares de alto rango de naciones importantes. No puedo
revelarlo aquí, pero pueden imaginar cuáles serán. Se reunirán con varios magnates
de la tecnología para hablar sobre telecomunicaciones avanzadas e inteligencia
artificial y cómo utilizarlas mejor en la Tierra.



No puedo evitar sospechar que están estableciendo un sistema de control mental
mucho más eficiente en la Tierra, ya que también están hablando de
transhumanismo para implementar interfaces de comunicación mente-máquina. Casi
nadie advierte a la población que tales sistemas significan en realidad interfaces de
comunicación máquina-hombre. Lo que quiero decir es que la comunicación y los
comandos fluyen en ambas direcciones. Así como el hombre puede controlar la
máquina, la máquina también puede controlar al hombre, bajo el mando de
quienquiera que controle dichas máquinas.

Como se ha dicho, la tendencia actual es sustituir más o menos gradualmente los
teléfonos móviles por implantes neuronales interactivos que permitirán a los humanos
formar parte del internet de las cosas. Se convertirán en cyborgs en toda la extensión
de la palabra. 

Pero ¿por qué se detendrían ahí, pregunto? No tiene sentido seguir dependiendo de
un porcentaje de partes biológicas cuando pueden ser mucho más eficientes
trabajando únicamente con máquinas. Quizás piensen que, conservando algún
porcentaje de la biología en su sociedad cyborg transhumanista supercontrolada,
podrán conservar la energía creativa de la humanidad y de todas las criaturas con
una fuerte conexión con la Fuente. Pero hasta donde yo sé, una sociedad tan
supertranshumanista haría que el alma se retraiga; por lo tanto, el individuo ya no
tendrá capacidad creativa ni de manifestación.

A menos que estén planeando darles a las almas en esos cuerpos con chips algún
tipo de ilusión experiencial haciéndoles creer que tienen el control de sus vidas
cuando no es así. Pero pregunto, ¿en qué se diferencia eso de la sociedad
supercontrolada por la mente que existe en la Tierra en este momento?

Además, la Federación Galáctica local ha informado a todos los que se encuentran
en la órbita de la Tierra que el destacamento Ethortan ha detectado, con su auditoría,
una operación ilegal en la que participan alienígenas grises regresivos que se hacían
pasar por inofensivos Grises Zeta para llevar a cabo una operación de abducción a
gran escala, en la que estaban sacando a sus víctimas del planeta para no regresar
nunca. Se hacían pasar por Zetas amigos para poder engañar a las patrullas Alfa
Centauri de la Federación Galáctica que custodian la Tierra. Lo que hicieron con ellos
no fue revelado oficialmente, pero todos podemos imaginar que no están haciendo
nada bueno, seguro. Lo que hacían se concentraba principalmente en personas muy
jóvenes, si sabes a qué me refiero. 

Este giro positivo de los acontecimientos sobre lo que los Ethortan están haciendo
aquí ha servido para calmar a varias razas estelares crédulas que se encuentran
aquí en la órbita de la Tierra después de haber escuchado rumores de que el
destacamento Ethortan puede no ser tan positivo como les dicen. Aunque lo que
informaron suena posible y lógico, esto también huele a campaña publicitaria para
ganar apoyo y cooperación de razas como los Taygeteanos y los Urmah que no
están cooperando y de esta tendencia a no extenderse a otras razas como los
Sirianos, los Sassani y los Yayel que ahora están haciendo demasiadas preguntas a
los Ethortans.

Esto será todo por mi presente informe. Como siempre, los mantendré informados de
cualquier novedad. De nuevo, gracias por ver mi video de Toleka News y por darle
like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.
Cuídense.



Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


